



Dolomiten

TAGBLATT DER SÜDTIROLER

Samstag, 30.06.2012

2500 Euro an Spende überreicht



AUER. Die Familie Gallmetzer aus Auer hat eine Spende von 2500 Euro an Katherina Mittermair vom Bäueralichen Notstandsfonds übergeben. Frau Mittermair bedankte sich bei der Scheckübergabe und versicherte den Spendern, dass die Spende zur Gänze Betroffenen weitergeleitet wird. Im Bild (von links) **Cinzia Gallmetzer, Maria Theresia Jageregger** (SBB-Bezirksbäuerin Unterland), **Katherina Mittermair** (Vorstandsmitglied Bäueralicher Notstandsfonds), **Diego Gallmetzer, Georg Jageregger** (SBB-Bezirksobmann Unterland) und **Georg Gallmetzer**.